

Police-gendarmerie : réunion avec le député de la Réunion

Le 27 février 2018, une délégation UNSA Police composée de Jean-Pierre Lauret, Mickael Hoareau et Marc Lesage a rencontré M. David Lorion, député de la Réunion.

La rencontre entre une délégation UNSA Police et M. Lorion, député de la Réunion, a été l'occasion de s'entretenir de la parité police-gendarmerie, inexistante en tous points sur l'île.

Cette accusation se démontre aisément : 4 communes seulement sont en zone police, soit 32 % de la population quand 20 communes sont en zone gendarmerie, soit 68 % de la population.

Le dernier redéploiement 2003 / 2009 prévoyait un redéploiement équilibré, mais le projet n'a pas été maintenu.

Ce redéploiement source de renfort en effectifs et de nouvelles opportunités de carrière pour ceux déjà affectés sur la Réunion (en terme de mobilités, d'avancements et d'encadrement) est indispensable pour l'avenir de la police réunionnaise et son bon fonctionnement.

Un policier classé premier au classement des mutations ne rentrera pas s'il n'y a aucun poste ouvert à mutation, CIMM ou pas !

Le député s'est montré réceptif à nos arguments.



« L'UNSA Police, syndicat autonome et apolitique, continuera son lobbying parlementaire afin d'obtenir un redéploiement des forces de police à la Réunion. »

**-Le bureau
départemental**
UNSA Police La Réunion